

黒埼南応援団だより



「伝統芸能発表会」の様子を紹介します。

各地区指導者の皆様とともに、11月から練習してきた成果が地域の皆様に発表されました。

発表会に向けて、ご指導はもちろんのことリハーサル立ち合い、当日は、子どもたちの衣装の手配、着付けなどなど大変お世話になりました。天候も心配されましたが、皆様のおかげでまた今年も、たくさんの地域の皆様に来ていただき楽しんでいただけました。

今年から始めた3年生は、はっぴに少し苦戦していましたが4年生以上は、子どもたち同士協力して着付けをしていました。わたしが特に感激したことは、6年生男子がとってもかっこよくはちまきを締めていたことです。



指導者の皆様からは…

みんな、真剣に取り組んでくれ、伝統芸能の授業を大切に思っている気持ちが伝わった。

異学年で教えあっている子どもたちの姿が、ほほえましかった。とてもよいことだと思った。

本番につよい子どもたちに感動。 などなど、反省慰労会ではたくさんのお話が聞けました。

指導者の皆様、サポートして下さったすべての皆様ありがとうございました。

お問い合わせ

黒埼南小学校：025-370-1170

地域教育コーディネーター 前山 真由美